

# La persistencia del TERRITORIO

XXXIII SIMPOSIO INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA



Carlos Patrón (Mérida, 1987) es arquitecto por el Tecnológico de Monterrey (2004-2009) y socio fundador de TACO (Taller de Arquitectura Contextual), un taller multidisciplinario con sede en Mérida, México, que diseña, desarrolla y ejecuta proyectos en arquitectura, diseño urbano, interiorismo, paisajismo y la intervención en edificios patrimoniales, siempre profundamente conectados con las comunidades y contextos donde se realizan. Su enfoque parte de un análisis integral del entorno (natural, cultural y social) para generar arquitectura reflexiva, sensible y de sentido común, capaz de responder a las necesidades del lugar y de sus habitantes, optimizando recursos y promoviendo un diálogo con la memoria y la identidad del sitio.

Es también socio fundador y comisionado de proyectos en la Fundación Espita A.C., dedicada a la preservación del patrimonio arquitectónico de Espita, Yucatán, y desde 2019 dirige un Taller de Proyectos Arquitectónicos en la Universidad Marista de Mérida.

Su trabajo ha recibido numerosos premios nacionales e internacionales, ha sido publicado en medios especializados y exhibido en espacios como el Palacio de Bellas Artes de la Ciudad de México y el Pabellón de México en la Bienal de Venecia. Ha impartido conferencias en universidades de México, Latinoamérica y Estados Unidos, contribuyendo a la difusión de una arquitectura responsable, contextual y comprometida con cada comunidad y lugar.

# MÉXICO | TACO: TALLER DE ARQUITECTURA CONTEXTUAL Carlos Patrón

